



## Rechaza PAN el aumento a la gasolina

Frente a los incrementos en los precios en alimentos, transporte, electricidad, entre otros, el Partido Acción Nacional (PAN) se posicionó en contra del aumento en el costo de gasolina al considerar que afecta el bolsillo de los mexicanos.

Su dirigente nacional, Jorge Romero, recordó que Morena votó en contra de la propuesta del PAN y del PRI en la Cámara de Diputados, para garantizar que la gasolina premium, regular y diésel no excedieran los \$20 por litro.

“El incremento a la gasolina para el 2025 es un golpe directo al bolsillo de las familias, nosotros seguiremos presentando iniciativas e impulsando políticas públicas que ayuden a la economía de las y los mexicanos”, declaró Romero.

“En la actualidad los precios suben, suben los alimentos, el transporte, la electricidad, y por ello se hace necesario que los costos de la gasolina disminuyan, no al contrario”, expresó el panista.

Refirió que el pasado 3 de enero, Iván Escalante, titular de la Procuraduría Federal del Consumidor, señaló que Morena rechazó la propuesta presentada por los legisladores panistas, ante ello, reiteró: “Todo mi apoyo a nuestro grupo parlamentario que viendo por el bien de la economía de las familias mexicanas, hizo un planteamiento que fue rechazado por el oficialismo sobre el tope en el precio de la gasolina”. **24 HORAS**



**DENUNCIA.** Jorge Romero acusó a Morena por rechazar su propuesta sobre el combustible.